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在您身边
的银行

咸宁市咸安区长安大道166号
0715-8233909

9月16日上午，市政府扶贫办召开
“不忘初心、牢记使命”主题教育动员部
署会议，梳理当前工作存在的问题，安排
部署下一阶段具体工作，并针对主题教
育向扶贫战线的同志征求意见建议。

在动员部署会上，市政府副秘书
长、扶贫办主任顾兴旺结合学习习近
平总书记在“不忘初心、牢记使命”主
题教育工作会议上的讲话精神和丁小
强同志电视电话会议上的讲话要求，
提出开展这次主题教育，是推动习近
平新时代中国特色社会主义思想往深
里走、往心里走、往实里走的具体行

动，是加强新时期党的建设的现实需
要，对于实现党的十九大确定的目标
任务，对于加快我市脱贫攻坚、全面小
康步伐具有重要意义。

顾兴旺要求，全市目前仍有2.3万贫
困人口，我们肩上的担子仍然很重。我
们要切实把这次主题教育转化为进一步
密切与贫困群众血肉联系的具体行动，
着力瞄准扶贫工作中存在的形式主义、
官僚主义等问题，切实把以人民为中心
的发展思想树牢树好，和最广大的、最偏
远的、最贫穷的老百姓打交道，把党对贫
困群众的阳光雨露送到他们的家门口，

送到他们的心坎上，为夯实我们党的执
政根基作出扶贫干部应有的贡献。

顾兴旺强调，今明两年脱贫攻坚任
务仍然艰巨繁重，剩下的都是贫中之贫、
困中之困，都是难啃的硬骨头。在这样
的关键时刻，我们决不能有畏难情绪、厌
战情绪，决不能松松劲、歇歇脚。要通过
这次主题教育，大力弘扬先进典型的先
进事迹和先进精神，教育引导全市扶贫
战线的党员干部勇当排头兵、先锋连、敢
死队，在最后的关头敢趟险滩、炸碉堡，
继续发扬那种不怕苦、苦不怕、怕不苦的
攻城拔寨精神，齐心协力、尽锐出战，为

高标准高质量打赢打好脱贫攻坚战提供
坚强思想政治保障。

顾兴旺说，今年是打赢脱贫攻坚战
的关键之年。在这个关键时期，迎来了

“不忘初心、牢记使命”主题教育，这是扶
贫干部的一次重要学习教育，也是一次
重要的精神动员。广大扶贫干部要以主
题教育为契机，化初心为决心，化初心为
信心，以“踏平坎坷成大道，斗罢艰险又
出发”的精神状态和奋斗姿态，推动全市
脱贫事业再上新台阶，为建设美丽咸宁
而努力。

（通讯员 周雨）

市政府扶贫办召开“不忘初心、牢记使命”主题教育动员会

9月20日，备受市民关注的咸宁城
市公共交通票价调整价格听证会召开。

本次听证会针对我市公交车运
价结构调整方案的必要性、可行性
提供两种方案进行公开听证，广泛
征求社会各方面的意见。本次听证
会参加人共19人，由消费者、经营
者、与定价听证项目有关的其他利
益相关方、相关领域专家学者、政府
部门、社会组织等人员组成。其中
消费者10名。

会上，代表们各抒己见，大部分
人表示同意适当上调公交车票价。

为何要调价？
据悉，枫丹公交公司自2007年

以来，一直实行每人次1.5元钱的票
价。2016、2017年，枫丹公交公司投
入资金1.68亿元购置了200辆新能
源纯电动公交车，对市区公交线路进
行优化调整，将市区大部分线路公交
运营车辆更新为纯电动公交车。

由于纯电动公交车购置成本、车
辆折旧、维护费用相对较高，而且近
年来人员工资等公交运营成本大幅
增加，市区大部分公交线路运营处于
亏损或严重亏损状态。

据了解，我市周边黄石等城市已
将公交票价调整到了2元钱每人次。

价格怎么调？
听证会上公布了2套调整方案。

方案一：考虑公交成本增加较多
的因素，兼顾周边城市公交票价总体
水平，适当上调票价水平。城区空调
车实行一票制，标准为2元/票。优惠
政策：对老年人、残疾人、军人、学生、
儿童等特殊人群优惠政策保持不变。

方案二：考虑公交成本增加较多
的因素，按照补偿成本的原则，合理上
调票价水平。城区空调车实行一票
制，标准为2.2元/票。优惠政策：对老
年人、残疾人、军人、学生、儿童等特殊
人群优惠政策保持不变。

调价方案一，消费者乘车每人次
增加0.5元钱，按平均每天乘车2次、
每月30天计算，每人每月约增加乘
车支出30元钱。

调价方案二，消费者乘车每人次
增加0.7元钱，按平均每天乘车2次、
每月30天计算，每人每月约增加乘
车支出42元钱。

代表怎么说？
消费者代表明钧表示理解并支

持适当上调公交票价，在弱势群体得
到照顾的前提下（优惠政策：对老年
人、残疾人、军人、学生、儿童等特殊
人群优惠政策不变），适当上调票价
有利于企业的可持续发展，继而更好
地为市民服务，回馈市民。明钧还建
议枫丹公交公司应加强跟车调查、合
理设计行车路线。

市人大代表徐文华说，经与其他
城市公交车票价对比后，了解到咸宁
市公交车票价确实较低，理解并支持
上调票价至2元。她建议完善高新

区到市区的公交路线，提高高新区员
工的出行效率；在高铁站、火车站、城
铁站、商场等人流集中点增加班次，
加大发车频率。

市政协委员涂红珍也对方案一
持赞同态度。她认为咸宁的经济在
近年来得到了长足的发展，居民的生
活水平、生活质量也得到了提高，此
次公交车票价的涨幅在居民的可承
受能力范围内。而作为整数的2元
也利于乘客投币买票，可以减少一些
关于投币不必要的纠纷矛盾。

市消委会秘书长周毅宏则持不
赞成观点。他认为，周边城市如武
汉等地，发展程度更高、消费水平
更高、公交的路线也更长；咸宁市
公交全部是新能源汽车，能源以电
为主，从上次制定票价为 1.5 元以
来，电费并没有涨价；另外，公交公
司的运营困难，不能通过上调票价
来解决。

什么时候调？
市发改委相关工作人员表示，

将充分考虑各位听证会参加人的意
见，作为价格调整决策的重要参
考。既要考虑我市公交行业良性发
展的需要，又要充分考虑群众的承
受能力，在充分兼顾各方面利益的
基础上，最终制定科学合理的公交
票价。

听证会后，价格调整方案会根据
会议情况进一步修改和完善，报市政
府批准后实施。本报记者将会继续
关注。

我市召开城市公共交通票价调整听证会

公交票价或将步入“2元时代”
记者 庞赟 实习生 余易辉
通讯员 徐晓明

文明交通进驾校

“我将自觉遵守交通法律法
规，严守驾驶操作规程，服从交警
管理和指挥，谨慎驾驶，文明行
车，积极维护有序、安全、畅通的
道路交通环境。”9月20日，城区
150名驾校学员共同宣誓。

当天，咸宁市公安局交警支
队二大队组织辖区顺通驾校、现
代驾校的学员教练开展文明交通
进驾校“五个一”交通安全宣传活
动。旨在进一步加强交通安全管
理，切实强化驾校学员交通安全
意识、文明意识和法制意识，从源
头上预防和减少道路交通事故的
发生。

（记者 方达星 通讯员 马跳）

`为推进创建全国文明城市
工作，9月9日，咸安区城市管理
执法局联合浮山街道办事处青龙
社区，对该辖区楚天可乐有限公
司小区内的违章建筑进行拆除，
拆除面积近 2000 平方米。（记者
王奇峰 通讯员 刘洁）

拆除违建

本报讯（记者葛利利 通讯
员 胡青山 陈谊芳）“路平了,下水
道通了,电线整齐了，我们出行方
便了，感谢社区为居民做了件大
好事！”9月17日上午，咸安老招
待所小区居民王师傅带着邻居们
打着腰鼓给永安街道办事处南大
街社区送来一面锦旗。

老招待所小区是一个无人管
理的老旧小区，小区内有住户33
户，小区因年久失修，路面出现裂
痕导致凹凸不平，对过往行人和
车辆造成极大不便。而小区的下
水道也出现破损、堵塞，严重影响
到小区居民的日常生活。

今年，南大街社区开展创文
工作，着重对无人管理小区、改制
企业居住小区进行整治提升。通
过多次实地查看，听取居民的意
见和建议。社区决定向上级申请
为老招待所小区刷黑路面，提升
小区整体创建水平，补齐这一创
文“短板”。

在咸安区城市管理执法局的
大力支持下，经过17天的紧张施
工，曾经坑坑洼洼、凹凸不平的道
路变成了平整的沥青路。居民出
行方便后，社区又联合咸安区城
市管理执法局通过重新规划建设
下水道、化粪池，拆除破旧无人居
住房屋、立面改造、增设宣传标语
等方法，有效提升小区内居民幸
福感、获得感，也让更多的居民了
解创文、参与创文，营造浓厚的创
文氛围。

社区创文补短板
为民铺上幸福路


